
９９

２学期がスタートして１か月が過ぎ、吹く風にも秋の深まりを感じます。
朝夕はめっきりと涼しくなってきましたが、日中はまだ汗ばむくらいの日も
あります。寒暖の差が大きいので、体調を崩さないよう、子どもたちの健康
管理をご家庭でもお願いします。さて、１０月は「スポーツの秋 「食欲」、
の秋 「読書の秋」など、いろいろな言葉で言い表されているように、何」、
をするにも絶好の季節です 「実りの秋」を目指して、興味をもったことに。
進んでチャレンジし、充実した日々を過ごせるように支援していきたいと思
っています。
引き続きのご支援、ご協力をよろしくお願いします。

１日（木） ＪＴＥとの外国語活動 １３日（火） 縦割り共遊（４年生の遊び）
代表委員会 委員会活動 １４日（水） 職員会議 集団下校

２日（金） 就学時健康診断 １５日（木） ６年修学旅行 クラブなし
５日（月） 朝会 安全点検 １６日（金） 日光遠足 着予定16:45

環境衛生検査 １９日（月） よみきかせ（ひばりの会）
家庭学習強調週間 ２０日（火） 弁当の日 給食費集金

日 ２２日（木） ＪＴＥとの外国語活動（ ）~12
６日（火） 小教研Ａ部会 クラブ活動

一斉下校 ２３日（金） 交通安全教室12:20
８日（木） クラブ活動 ２７日（火） ５年社会科見学
９日（金） ＡＥＴとの外国語活動 自然教室（４、６年）

視力検査 ２９日（火） 出前授業（地球温暖化防止）
１２日 月 体育の日（ ）
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９月１９日（土）に行われた運動会では、今年度は高学年として、６年生と一
緒に運動会を運営し、盛り上げてくれました。

大田和十吾 徒競走で一位になれてよかった。来年も一位になりたい。

大出瑛美留 わたしが一番がんばったのは、ダンスです。かぜであまり練習がで
きなかったからです。本番はよくおどれたので、よかったです。

小川 慶翔 しょう害走で一位になりました。とてもうれしかったです。

芝野 大介 運動会でがんばったのは、準備係です。今年は去年より準備物が多
かったので、大変でした。

菅谷 心音 わたしががんばったのは、徒競走の「サニブラウンをこえろ」です。
がんばったけど、二位でした。でも一生懸命にやったので楽しかっ
たです。

菅谷 琉偉 一番がんばったのはしょう害走の「サニブラウンをこえろ」です。
でも、びりだったので、次の運動会では一位を取りたいです。

菅野 詠太 しょう害走では 「そのまま」のカードを引いたので、一位でした。、
本当にラッキーでした。来年も「そのまま」を引きたいです。

関根 桃香 運動会の「だれもが主役」が楽しかったです。来年も楽しい運動会
にしたいです。

田村 圭椰 リレーで二回走ったけど、二回目に桃香ちゃんを抜かすことができ
なくて、くやしかった。総合優勝したかった。

沼尻 健生 ぼくは徒競走のときに二位でした。くやしかったです。

野澤 佳立 「デカパンリレー」をがんばりました。さくらちゃんの分もがんば
って走りました。負けてしまったけど、楽しかったです。

野澤さくら 今年はけがのため、出られませんでした。しかし、運動会は見てる
だけでも楽しかったです。来年も楽しみです。

福島 未緒 徒競走で１２５ｍ走ったのがつかれた。でも、ぎりぎり一位になれ
たことと、白組が勝てたことが、よかった。

山口 馨音 しょう害走は、あくまのカード「竹ぼうき」を引いてしまったので
四位でした。来年はぜったいに勝ちたいです。

保護者のみなさまには、お忙しい中、準備や係、競技、後
片付け等ご協力いただきまして、ありがとうございました。
おかげ様で、子どもたちにとって、保護者のみなさまと一緒
に作り上げた、思い出に残る運動会になりました。


